



Piti, la perra robada, en uno de los carteles difundidos a través de los medios sociales.

Los autores, cuatro chicos y una chica, se habían interesado en adoptar a un perro de raza peligrosa y huyeron en un Renault Clio gris

habían escogido, una Mastís de Pitbull, a la que en la Protectora conocen como Piti y se marcharon en un Renault Clio de color gris plateado.

Inmediatamente los responsables de la instalación denunciaron lo sucedido a la Policía Local, los Mossos d'Esquadra y al Ayuntamiento, facilitándoles incluso la matrícula del coche en el que se llevaron al animal.

Piti había sido encontrada envenenada cuando fue recogida en la asociación. Tuvieron que hacer grandes esfuerzos para salvarla y ahora se temen lo peor. Se descarta casi por completo que el robo se debiera para no tener que abonar los 120 Euros que cuesta adoptar a un perro, completamente vacunado y con la documentación exigida en regla. Se duda sobre si los adoptantes iban a poder presentar toda la documentación que necesitaban y se teme que Piti pueda ser utilizada para algún fin ilegal. Cualquier pista sobre ella puede comunicarse bien a la propia asociación (93.8402777) o a la policía.

Detenidos por robar prendas de primeras marcas en dos tiendas

Sábado 26, seis menos diez de la tarde. Un vecino de la plaza Barangé (o del Cony) observa el comportamiento extraño de dos hombres y una mujer que estaban guardando bolsas con prendas de ropa en un coche. Y llamó a la Policía Local, siendo después también de gran ayuda su colaboración. Al ver llegar a los agentes los sospechosos intentaron huir por caminos diversos. Los dos hombres marcharon por su lado, mientras la mujer tomó un taxi como una cliente cualquiera. La policía interceptó el vehículo y encontró una bolsa preparada para eludir los sistemas de seguridad de las tiendas. Más tarde pudieron ser detenidos los tres, identificados como **Juan José B.D.**, de 40 años; **Jonathan J.R.**, de 34 y **Rebeca S.A.**, de 32, vecinos de Barcelona y con numerosos antecedentes por hechos similares. También se localizaron las tiendas de donde habían robado prendas por valor de 1.300 Euros en una y de 420 Euros en la segunda. Pasaron a disposición judicial por dos delitos de hurto.

Roban una Pitbull de la Protectora de Granollers

Por desgracia, las noticias que proceden de la Protectora de animales no son siempre agradables o simpáticas. Como en esta ocasión. El pasado viernes, cinco jóvenes, cuatro chicos y una chica, ésta con el cabello corto y teñido de rojo llegaban a media mañana a las instalaciones de la Protectora de Animales de Granollers, en el Coll de la Manya, interesándose para adoptar un perro de raza poten-

cialmente peligrosa. Se les informó de los tramites necesarios para ello, ya que se exige una documentación especial, entre ella el certificado de penales. Al ver que no les iba a resultar tan fácil como creían se marcharon enfadados, amenazando incluso con volver por la noche para robarlo. No esperaron a la noche ya que al poco rato volvieron, levantaron la valla de entrada donde estaba la perra que



Dolors López Martínez

(Autoescuela Estudi-3)

*Falleció el día 9 de enero de 2013
a la edad de 48 años.*

La familia comunica la misa que en su recuerdo tendrá lugar el día 8 de febrero a las 7,30 h de la tarde en la Parroquia Sta. María del Jaire. La Torreta.

Jordi Baulies i Cortal

L'Ajuntament de Granollers s'uneix al dolor de la família i expressa el condol per la mort de qui va ser defensor del ciutadà de Granollers (1997-2012)

Ajuntament de  Granollers

Granollers, gener de 2013



8è aniversari

Ramon Alegre Canet

El temps dibuixa el teu record més fidel i et mostra tal com eres, generós i amable. Ni un pas enrere en la memòria de tots nosaltres. Et recordem i et seguim estimant, ara i sempre.

Antònia, Dolors, Ramon i Alexia

INFORMACIÓ ESQUELES

93 870 61 23

revista del **vallès**